

## **BAB V**

### **SIMPULAN, IMPLIKASI, DAN REKOMENDASI**

#### **5.1. Simpulan**

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, dapat diperoleh simpulan bahwa gambaran perilaku informasi ibu rumah tangga pasca pandemi di Dusun Cikembang RT. 02 RW. 13 Desa Selamanik, Cipaku Ciamis meliputi; (1) pola umum perilaku informasi yang dapat dirangkul menjadi kesadaran atas tugas membimbing anak, kebutuhan informasi, usaha memenuhi informasi, dan hasil luaran, pola umum ini sesuai dengan model *sense-making* yang digunakan untuk tugas-tugas sehari-hari; (2) kondisi kemampuan literasi ibu rumah tangga di Dusun Cikembang dapat dikatakan telah mampu pada tahap tertentu, pada tahap awal ibu dapat secara konsisten membuat kata kunci, memasukkan entri, menavigasi berbagai sumber dan bentuk media informasi, tetapi ibu belum dapat secara konsisten mengevaluasi keandalan dan validitas baik informasi maupun sumbernya; (3) perilaku pencarian informasi ibu rumah tangga di Dusun Cikembang dapat dideskripsikan dalam tahap-tahap mengidentifikasi tugas, mengidentifikasi materi pelajaran, pengambilan keputusan, pencarian informasi, evaluasi informasi, dan penggunaan informasi.

#### **5.2. Implikasi**

Berdasarkan pengalaman yang didapatkan selama melaksanakan penelitian di Dusun Cikembang RT. 02 RW. 13 Desa Selamanik, Cipaku, Ciamis, dapat diketahui bahwa ibu rumah tangga di Dusun Cikembang telah melaksanakan perilaku informasi, perilaku mencari informasi dan perilaku pencarian informasi meskipun belum menunjukkan secara konstanten kemampuan literasi di beberapa poin. Hasil penelitian ini dapat diperlakukan sebagai bentuk pengetahuan baru mengenai perilaku informasi pada kelompok usia, gender, dan pekerjaan tertentu.

Gambaran perilaku informasi ibu rumah tangga pada pasca pandemi di Dusun Cikembang juga diharapkan dapat memberikan kesadaran kepada para ibu mengenai metode mereka membantu pembelajaran anak di rumah dan

keterlibatannya dengan berbagai sumber informasi untuk membantu tugas-tugas sehari-hari baik berkaitan dengan pembelajaran anak maupun tidak.

Selain itu, implikasi penelitian ini terhadap ilmu pengetahuan di bidang perpustakaan dan sains informasi, khususnya untuk bidang perilaku informasi, yakni menambah referensi perihal perilaku informasi serta kemampuan literasi kelompok tertentu di daerah tertentu.

### 5.3. Rekomendasi

Penelitian ini diharapkan mampu memberikan kontribusi terhadap perkembangan dalam bidang Perpustakaan dan Ilmu Informasi, untuk itu penulis ingin memberikan masukan berupa:

#### 1. Bagi Ibu Rumah Tangga di Dusun Cikembang

Diharapkan para ibu melanjutkan bimbingannya ketika anak belajar. Mengeksplorasi sumber-sumber informasi yang andal yang bisa dijadikan sumber belajar yang sesuai dengan jenjang anak. Sebab hal ini dapat membantu baik dalam pembelajaran utama maupun tambahan.

#### 2. Bagi Guru di Sekolah

Bagi guru di sekolah, diharapkan mampu memberikan rekomendasi sumber informasi apa saja yang dapat digunakan untuk kegiatan pembelajaran utama maupun untuk belajar utama, sehingga orang tua dapat melakukan pencarian informasi yang lebih terarah.

#### 3. Bagi Pustakawan Sekolah

Bagi pustakawan di sekolah, diharapkan dapat memberikan arahan sumber belajar kepada guru dan siswa dengan koleksi yang telah ada di sekolah, serta dapat bekerja sama dengan guru untuk mengarahkan pembelajaran di rumah.

#### 4. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian yang dilaksanakan penulis hanya mencakup satu lokus kecil di sekitar tempat tinggal penulis, karena keterbatasan inilah penulis tidak dapat memberikan pandangan umum mengenai perilaku informasi ibu rumah tangga terkait pembelajaran di rumah setelah pandemi. Dengan demikian diharapkan

peneliti selanjutnya dapat memiliki cakupan luas sehingga dapat memberikan pandangan umum mengenai topik ini.